



7 Pièces

2096 m²

Réf. 85128582

1 490 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa située à pied de la Garde-Freinet, à proximité des charmants villages de Grimaud, Ramatuelle et Gassin, et à seulement 20-30 minutes des plages et de St. Tropez. Sa vue panoramique est splendide, des collines jusqu'à la mer. Avec ses 250 m2 de confort et de modernité, la villa les "Cedres-Blancs" parfaitement entretenue est idéale pour des vacances inoubliables. La villa dispose de quatre chambres ensuite élégantes, chacune avec un lit double et une salle de bain avec toilettes attenantes. Un bureau peut être transformé en cinquième chambre. Le salon accueillant ...

Welcome to Villa "Cedres-Blancs" in La Garde-Freinet. Discover this stunning villa located walking distance from the village of La Garde-Freinet, near the charming villages of Grimaud, Ramatuelle, and Gassin, and only 20-30 minutes from the beaches and St. Tropez. With its 250 m2 of comfort and modernity, Villa "Cedres-Blancs" is perfect for an unforgettable vacation. Its breathtaking unobstructed views run from the surrounding hills, all the way to the sea. The villa features four elegant bedrooms, each with a double bed and en-suite bathroom. An office can be converted into a fifth bedroom. The ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

